



Realiza Primer Ministro visita de trabajo a Venezuela



Durante su estancia en la tierra de Bolívar y Chávez, el Jefe de Gobierno cubano sostendrá encuentros con las máximas autoridades de esta nación, evaluará la marcha del convenio integral de cooperación entre ambos países, e intercambiará con colaboradores de la salud.

Yuniel Labacena Romero, 21 de Marzo de 2024

Con la firme voluntad de continuar fortaleciendo los lazos de amistad y la cooperación con la República Bolivariana de Venezuela, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, comenzó este jueves una visita de trabajo a ese hermano país.

Durante su estancia en la tierra de Bolívar y Chávez, el Jefe de Gobierno sostendrá encuentros con las máximas autoridades de esta nación, evaluará la marcha del convenio integral de cooperación, suscrito hace casi 24 años por ambos países, y también intercambiará con colaboradores cubanos, en especial con los del sector de la salud.

Esta visita de trabajo da continuidad a las realizadas por el Jefe de Gobierno a Venezuela, y viene a reforzar la amistad y el espíritu que emanaron de la especial relación establecida entre el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y el Comandante Hugo Chávez Frías.

Como en ese momento, la visita que inicia hoy también ratifica la solidaridad del Gobierno y pueblo cubanos al compañero Nicolás Maduro Moros y a la Unión Cívico-Militar del pueblo bolivariano y chavista que, al igual que los cubanos, "ha sido bloqueado, presionado, pero ha resistido y ha decidido ser libre e independiente".